

Hallo Eching,

mein Name ist Mathias Taranczewski bin 54 Jahre alt und gelernter Erzieher. Meine Arbeitgeberin ist die Landeshauptstadt München. Hier bin ich in der Qualitätssicherung für die städtischen Kindertageseinrichtungen tätig.

Ich bin in zweiter Ehe verheiratet und habe einen 19-jährigen Sohn.

Durch meine Ausbildung und meinen Beruf liegt mir das soziale Miteinander Aller, gleich welchen Alters, welcher Herkunft oder welcher Weltanschauung am Herzen.

Ein weiterer wichtiger Bereich ist für mich, dass es nicht nur den Menschen, sondern auch der Natur gut geht. Es geht mir darum Sie zu bewahren, zu schützen und eine Basis zu schaffen, bei der wir Bürger diese nicht ausbeuten, sondern in einer guten Symbiose zusammenleben.

Jetzt noch mal zu dir Eching.

Ich wohne zwar erst seit dem 1. Januar 2025 hier, aber ich muss ehrlich sagen, es ist schön bei Dir.

Du hast allerhand zu bieten. Einiges kenne ich schon und anderes werde ich sicher noch kennenlernen oder nach und nach entdecken.

Wenn's ums Einkaufen geht, ist alles da. Auch noch vom Handwerk wie Metzger und Bäcker.

Man kommt auch fast immer schnell und gut zu Dir hin und auch wieder weg.

Auch wenn's hier in Sachen Pünktlichkeit und wenn's z. B. nach Garching geht, besser sein könnte.

Was Dich besonders ausmacht ist, dass Du sowohl unsere Landeshauptstadt, als auch unsere schöne Natur direkt vor der Haustür hast.

Morgens mit dem Rad durch die Lohe in die hektische und laute Stadt und Abends wieder zurück zu Dir und die Natur und Ruhe genießen.

Du machst auch viel für die Menschen, die bei Dir wohnen.

Du hast die Feuerwehr, den Schützenverein, die Wasserwacht, den Sportverein und noch viele Vereine mehr.

Auch politisch bist Du gut aufgestellt.

Parteien und Vereinigungen, die sich für Dich engagieren.

Wie die "Bürger für Eching". Überparteilich, aber nicht unparteiisch. Und immer da, wenn es um das Wohl deiner Bürger geht.

Der BfE ist für alle da und lädt alle ein, dabei zu sein. Eben nach dem Motto offen – mutig- engagiert.

Gerne als ständiges Mitglied. Oder auch erstmal nur zum Kennenlernen beim Montagstreffen jeden ersten Montag im Monat. Los geht's immer um 19:00 Uhr im ASZ. Ungezwungen und offen und für alle Echinger Bürgerinnen und Bürger.

Und ich bin auch dabei, um mit dem BfE für Eching das Erreichte zu bewahren und Neues voranzubringen.

Mathias Taranczewski (Stellvertretender Vorstand BfE)